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播小北校舎リニューアル
ここを　  うここを　  う問問町政

5月臨時会契約

　
播
小
北
校
舎
大
規
模
改
造

工
事
（
第
２
期
）
は
、
竣
工

か
ら
35
年
が
経
過
し
た
播
小

北
校
舎
を
昨
年
度
の
東
側
部

分
に
続
き
、
西
側
部
分
を
改

修
す
る
も
の
で
す
。

　
本
工
事
は
八
幡
建
設
㈱
が

１
億
８
２
３
０
万
円
で
落
札

し
、
可
決
し
ま
し
た
。

　
工
期
は
平
成
27
年
12
月
25

日
ま
で
の
予
定
で
す
。

　
質
　
疑

問
　
１
期
工
事
と
違
う
業
者

が
落
札
し
た
が
、
一
体
感
を

損
な
わ
な
い
よ
う
に
ど
の
よ

う
な
配
慮
を
し
て
い
る
の
か
。

答
　
設
計
書
の
中
で
同
一
の

資
材
な
ど
を
使
用
す
る
よ
う

指
定
し
て
い
る
の
で
、
心
配

は
し
て
い
な
い
。

▲児童の意見を反映したトイレ

▼多目的トイレ

▲「うみえーる広場」の完成予定図

　
う
み
え
ー
る
広
場
整
備
工

事
で
は
町
民
プ
ー
ル
跡
地
に
、

水
辺
や
水
と
の
ふ
れ
あ
い
を

テ
ー
マ
と
し
た
多
様
な
世
代

が
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン
や
ス

ポ
ー
ツ
を
楽
し
め
る
広
場
と

し
て
、
芝
生
広
場
や
親
水
池

と
噴
水
、
フ
ッ
ト
サ
ル
コ
ー

ト
や
３
on
３
コ
ー
ト
、
健
康

遊
具
な
ど
が
整
備
さ
れ
ま
す
。

本
工
事
は
前
川
建
設
㈱
が
２

億
４
７
８
６
万
円
で
落
札
し
、

可
決
し
ま
し
た
。

　
「
う
み
え
ー
る
広
場
」
の

名
称
は
、
小
学
５
・
６
年
生

か
ら
公
募
し
決
ま
り
ま
し
た
。

　
工
期
は
平
成
28
年
３
月
15

日
ま
で
の
予
定
で
す
。

　
質
　
疑

問
　
常
任
委
員
会
で
も
フ
ッ

ト
サ
ル
コ
ー
ト
利
用
者
が
使

い
や
す
い
水
場
の
整
備
を
提

案
し
た
が
、
ど
う
な
っ
た
の

か
。

答
　
給
水
管
の
配
置
な
ど
を

考
え
た
が
難
し
い
。
必
要
性

も
含
め
て
検
討
し
た
い
。

町
民
プ
ー
ル
跡
地
に

　
　
　
　「
う
み
え
ー
る
広
場
」
整
備

契約

問
　
３
on
３
コ
ー
ト
に
は
、

他
の
利
用
者
の
安
全
確
保
の

た
め
の
フ
ェ
ン
ス
な
ど
は
設

置
す
る
の
か
。

答
　
フ
ェ
ン
ス
は
設
置
し
な

い
が
、
海
側
に
は
植
栽
を
密

集
さ
せ
て
、
ボ
ー
ル
の
飛
び

出
し
を
防
ぐ
こ
と
に
し
て
い

る
。

　６月９〜10日の２日間、10人の議員が一般質問を行
い、町政全般にわたり町当局の考えをただしました。

質問者 質　　問　　事　　項

1 政風会
岡田　千賀子

（１）災害に備える地域の取り組みは
（２）通学路の交通安全対策は　（３） 公共交通と施設バリアフリーは

2 新政会代表
河野　照代 （１）空き家対策は　（２）自治会の活性化は

3 新政会
神吉　史久 （１）ＡＥＤの普及を　（２）播磨町人口ビジョン・総合戦略は

4 新政会
奥田　俊則

（１）都市公園や各学校園の砂場は　
（２）普通財産（土地）の管理は　（３）空き家については
（４）障がい者雇用は

5 新政会
松下　嘉城 （１）子ども・子育て支援事業は　（２）マイナンバー制度導入は

6 日本共産党
松岡　光子 （１）通学路の安全対策は　（２）子どもの貧困対策を

7 日本共産党
田中　久子

（１）南小学校区に幼稚園を
（２）戦争法案についての考えは　（３）宮山地区に公園の整備を

8 公明党
大瀧　金三

（１）ＪＲ土山駅西側踏切の安全対策は
（２）学校給食の食物アレルギー対応は　
（３）「子ども１１０番の家（店）」の現状は

9 無所属
山本　雅之 （１）雨水対策を

10 公明党
木村　晴恵

（１）自治体アプリの普及を
（２） ＡＥＤと子ども救命士は　（３）音楽療法への取り組みを


